

▶ 1月6日 ビーナスプラザリニューアルセレモニー

ビーナスプラザは、平成11年に千鳥にあるクリーンセンター内に開設され、これまで26年間、多くの市民の皆さんに利用されてきましたが、アクセスしにくい場所であるため利用者が限られたり、ビーナスプラザを知らない方もいるという課題がありました。

このような課題を解決し、利用者の利便性を向上させるため、ビーナスショップと家具・自転車の展示販売機能を、アクセスしやすいまちづくり活動プラザへ移転し、1月6日にリニューアルオープンしました。

た。

まちづくり活動プラザでは、リニューアルオープンを記念したオープンセレモニーが開催され、市長・市議会議長・入船北エースト自治会長によるテープカットが行われました。

アクセスしやすくなつたことで、さらに多くの皆さんにビーナスプラザが利用され、ごみの減量や資源の再利用の促進につながればと願っています。皆さん、ぜひおいでください！



▶ 1月11日 令和8年浦安市消防出初式

バルドラー浦安アリーナで、消防職員・消防団員の士気高揚と市の安全祈願を目的に、消防出初式を行いました。第1部では、市長の式辞や団長訓示のあと、功労章や精勤章の表彰、感謝状の贈呈がありました。第2部では、少年消防

団が日頃積み重ねている訓練を披露し、さっそうとした姿で息の合った動きを見せていました。

屋外には、消防車両3台の展示があり、間近で見学したり、写真を撮ったりなど楽しむ方の姿が見られました。



ふるさと
最前线

▶ 1月12日 令和7年度 浦安市成人式 二十歳の集い

東京ディズニーランド®ショーベースで、令和7年度 浦安市成人式二十歳の集いを開催しました。

今年度、浦安市では、1992人がめでたく20歳を迎えました。この日を待ちわびた皆さんには、振袖やスーツなどですてきに装い、晴れやかな笑顔で会場を訪れました。

令和7年度の成人式のテーマは「万葉一縫～未来に続く交差点～」。これからどんな道を進むのかは人それぞれですが、すべての道は未来へと続いており、可能性は無限に広がっています。この式典が、それぞれの人生における大切な「交差点」となり、新たな扉を開いていくきっかけとなるように、という思いが込められています。

式典で市長は、「晴れて成人の日を迎えた皆さん、おめでとうございます。皆さんのがさあふれる力を存分に生かし、自分自身の可能性を信じて、新たな扉を切り開いていくことを期待しています」と話し、20歳の皆さん的新たな門出を祝福しました。また、東京ディズニーリゾート®・アンバサダーやディズニーの仲間たちも駆けつけお祝いしました。

20歳を迎えた皆さん、おめでとうございます！



©Disney

